

中三防災だより

第 25号
令和5年 12月 15日
中岩田三区自主防災会

こんにちは。中岩田三区自主防災会です。防災だより第25号をお届けします。

今年はいつまでも暑くて、なかなか秋の訪れを実感できない日々でした。
それが気づいたらもう師走・・。年末は何かとせわしなく過ぎていきます。
皆様どうぞ体調に気をつけて新しい年をお迎えください。



さて、今号は11月12日（日）に行われた、中岩田三区の防災訓練についてご報告から。まず、今回初めての試みとして、事前に紫色の「無事です」カードをお配りし、玄関先などに掲げていただく訓練を実施しました。その結果皆様のご協力で、全世帯の約60%強の方々がしっかりとカードを掲げてくださいました。他校区でも同様の訓練を行っていますが、これだけ多くの世帯が協力してくれることはなかなかありません。本当にありがとうございました。

今後もこの訓練は隨時行なっていき、実際に災害が起きた時にも速やかに町民の安否確認が行えるようにしていけたらと思っています。

また併せて、災害時に「無事です」カードが掲げられなかった（何らかの被害を被ってしまった）世帯への対応についても、しっかり考えていかなければと思っています。



その他この日の訓練では、豊橋市のゼロカーボンシティ推進課の職員より、災害ごみの集積場についての説明がありました。災害時には大量のゴミが出ます。岩鼻公園は災害ごみの一時集積場になります。生活ごみを捨てるゴミステーションには災害ごみは出せませんので注意してください。詳しくは豊橋市のホームページを見てくださいね。（ホームページ内で「災害ごみ」と検索すると出てきます。）

ここで少しだけ、9月10日（日）に行われた、岩田校区防災訓練の様子もお伝えします。



受付の様子。実際の避難時
と同様に行います



AEDの使い方を学びました



ペットと一緒に避難する時
に注意することは・・



こ、今回も出番がないのに…
次回は絶対呼んでくれよ！

← こめんわ、三平。